

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Avec Martine Bihr, le street art s'invite en mairie



Martine Bihr expose ses œuvres en mairie, comme ici une photographie « urbex » prise dans une ancienne usine de la banlieue spinalienne, aujourd'hui abandonnée et qui regorge des vestiges de l'activité passée...

Durant plus d'un mois, jusqu'au samedi 6 juillet précisément, les cimaises de la mairie accueillent les œuvres photographiques de Martine Bihr, brillante photographe qui immortalise les scènes de la vie de tous les jours.

Martine Bihr est une artiste qui n'a découvert sa passion pour la photographie qu'en 2018. « Trois choses ont changé dans ma vie à cette époque. J'ai pris ma retraite, j'ai appris l'espagnol et je suis partie en Espagne. Les couleurs, les paysages, mais aussi et surtout les personnes dans les rues ont fait que... », commente-t-elle.

• Cap sur l'Espagne, l'Argentine et le Pérou

Au retour, direction la MJC pour des stages photo et puis, Martine Bihr s'envole pour l'Amérique du Sud, une destination rêvée depuis longtemps, avec dans ses bagages, un petit appareil photo muni « d'un réglage automatique et d'un zoom de 600 », précise-t-elle. Nous sommes en 2018. Là, elle mitraille les paysages, mais aussi et surtout la vie dans les rues, revenant avec des milliers de photos.

En 2022, elle repart cette fois en Argentine et au Pérou avec un appareil un peu plus sophistiqué et, de nouveau, s'adonne au street art. L'an prochain, elle partira dans le Nord du Chili.

À ce jour, elle a déjà exposé à La Bresse, mais également à la maison du Bailli, à Épinal. Aujourd'hui, elle fait partie du club Noir et Couleur d'Épinal, mais également de l'association Le Mur où elle expose des scènes de vie d'ici ou d'ailleurs.

De plus, elle pratique l'urbex, une activité qui consiste à explorer des lieux construits par l'Homme, abandonnés et inaccessibles au public. Cela peut être des verrues industrielles où les vestiges d'une activité passée subsistent.

Outre le plaisir d'y découvrir de merveilleux sujets à photographier, cette pratique procure une bonne dose d'adrénaline...

Les œuvres de Martine Bihl – à admirer sans aucune modération – sont exposées jusqu'au samedi 6 juillet, à la mairie, aux heures d'ouverture.

• **aa**

aa